## Mitgliederversammlung des Männerchores Elsen

Am Freitag, dem 24. Januar 2025, fand die Mitgliederversammlung des Männerchores Elsen in der Bürgerstube ("Schützenraum") des Bürgerhauses Elsen statt. Die Veranstaltung begann um 19:00 Uhr. 17 aktive Sänger und Chorleiterin Oksana Kilian besuchten die Versammlung.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Rudolf Heinemann trug dieser zunächst einige kritische Gedanken über den Stand des Chores vor, dankte aber auch allen Aktiven, den Vorstandskollegen und vor allem Chorleiterin Oksana Kilian. Danach wurde mit dem Chorsatz "Heilig" der im letzten Jahr verstorbenen Sänger und fördernden Mitglieder gedacht.

Nach der Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2024 erhielt Chorleiterin Oksana Kilian das Wort. Sie berichtete zunächst allgemein über Chorarbeit und speziell über ihre Vorstellung, welches Liedgut im beginnenden Jahr 2025 vom Chor gesungen werden könnte.

Schriftführer Georg Knies informierte anschließend humorvoll über die Aktivitäten im vergangenen Geschäftsjahr 2024. Nach dem Kassenbericht durch Kassierer Gün-



ter Meyerhenke bestätigte Kassenprüfer Willi Wibbeke eine einwandfrei geführte Kasse und empfahl der Versammlung, den Kassierer und den gesamten Vorstand zu entlasten. Dies geschah einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes.

Anschließend folgten die Wahlen. Im Vorstand wurden der 2. Vorsitzende Gottfried Neuhaus und Schriftführer Georg Knies wiedergewählt. Als 2. Kassenprüfer stellte sich Franz Düpmann zur Verfügung. Die Fahnenabordnung besteht in Zukunft aus Robert Rotthoff, Josef Hillebrand und Willi Wibbeke.

"Für 25 Jahre Singen im Chor" wurde Hans Tegethoff (Foto s. nächte Seite) mit einer Anstecknadel geehrt.



Nach der Ehrung berichtete Rudolf Heinemann über geplante Aktivitäten im Chorjahr 2025. Ein wichtiger Termin hatte mit dem Konzert in der Dionysius-Pfarrkirche schon stattgefunden. Weitere Konzerte, z.B. in verschiedenen Altenheimen, sind geplant, ebenso die Mitgestaltung des Gottesdienstes zum Volkstrauertag.

Mit einer Aussprache über verschiedene Punkte, vor allem über die Zukunftsperspektiven des Chores, endete die harmonisch verlaufene Sitzung.

Peter Schöneweis. Rudolf Heinemann



- Anzeige -

## Gewinnübergabe der Volksbank Elsen-Wewer-Borchen eG

## 2.000 Euro Reisegutschein für einen unvergesslichen Urlaub

Die Volksbank Elsen-Wewer-Borchen eG freut sich, ihrem Kunden Peter Schütte aus Elsen einen tollen Gewinn aus der Zusatzziehung des Gewinnsparvereins überreichen zu dürfen. Der Gewinn kommt zu einem idealen Zeitpunkt. "So kann das Jahr weitergehen", freut sich Herr Schütte. Der Gewinnsparverein der Volksbanken und Raiffeisenbanken, der seit Jahren mit seinen Sonderauslosungen zahlreiche Menschen zu glücklichen Gewinnern macht, freut sich ebenfalls über den Erfolg dieser Aktion. "Es macht immer wieder Freude, unsere Kunden mit so einem schönen Preis überraschen zu können."

Wir wünschen unserem Kunden eine erholsame und erlebnisreiche Reise!

Frau Leifeld, Kundenberaterin der Volksbank Elsen-Wewer-Borchen, gratuliert Herrn Schütte – für ihn hat sich das Engagement beim Gewinnsparen in jedem Fall ausgezahlt.

